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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Schulversäumnisse können unterschiedliche Ursachen haben. Eine ist leider das 
Schulschwänzen, das in der jüngeren Vergangenheit immer wieder problematisiert werden 
musste.  
Ich bitte Sie mir schriftlich mitzuteilen, wie die Situation in der Landeshauptstadt Magdeburg 
ist. 
 

1. Wie hoch ist die Zahl der Schulschwänzer in den vergangenen drei Jahren gewesen an 
kommunalen Grund-, Sekundar- und Förderschulen, Gymnasien und Berufsschulen? 

2. Wie viele Tage wird im Durchschnitt geschwänzt? 
3. Wie wird Schulschwänzen geahndet? 
4. Welche personellen Kapazitäten stehen der Ordnungsbehörde für das Ahnden zur 

Verfügung? Werden diese als ausreichend eingeschätzt? 
5. Wie arbeiten Schul- und Sozialverwaltung zusammen, um dem Problem des 

Schulschwänzens wirkungsvoll zu begegnen? 
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